

世の中、春闌の真つ最中である。

私たちも春闘を共に

民間労働者と共に闘い、賃上げ・労働条件改善を勝ち取ろう!!

昨年、政権主導で賃銀改善がなされた、といふ。しかしその実態を見ると、消費税の3%アップ、円安による諸物価の上昇などを受けて、実質賃銀は大幅に減少した。今年度も政権主導で賃銀改善が謳われているが、物価上昇に見合う賃銀改善は到底望めない。

日本では、翌年度の賃銀を中心に戦闘条件の改善を求めて、春季に集中して戦闘組合の闘いが行われる。それを春闘と呼ぶ。

私たち公務員の賃銀は、というと、春闘の結果決まつた民間労働者の賃銀と比較して、格差があれば人事院（委員会）が是正勧告をし、これを踏まえて決定される。

その理由は？ 国では、地域によつて官民格差があるので本給を下げ、地域手当で調整する、といふ。この神奈川では公民格差はないが、国が「総合的見直し」をするので県もする、という。

では、神奈川ではただ貯銀が2・7%下がるだけかと、現給保障をするので貯銀は当面は下がらない、という。結局のところ、国に準じて「見直し」をするといふ事以外、理由は無いようである。

民間労働者と共に闘い、生活を改善できる貯銀を勝ち取ろう！

世の中を見れば、労働法制の改悪で、非正規雇用労働者は増え、派遣労働は無期限になり、果ては残業代を支払はなくてもよい、という事になりそうである。

委にある」と主張した旨について、市教委は「試用期間中の解雇は市教委に広い範囲で解雇の自由が認められている」と反論。また、「勤務業績不良を示す評価根拠事実が具体的でない」との批判について、「一定の期間内での不備、間違い等であるから、具体的な日付を必ずしも明らかにする必要はない」と反論したうえで、財務事務他数事項についての処理経過を縷々（るる）述べた。

立証責任の所
1月27日、横浜地裁において横浜新人学校事務職員Sさんの免職取消を求める訴訟の第8回口頭弁論が開かれた。今回も大勢の支援者が見守る中、市教委による書面での陳述と若干の質疑がなされた。

立証責任の所在めぐり攻防

校事務職員解雇問題】 免職処分取消請求訴訟開かれ

フロラシオン
II 共済組合に

在めぐり攻防
取消請求訴訟開かれる
解雇問題】

フロラシオン青山争議解決

二、共済組合に雇用者責任とらせる

青山争議解決

教職員人件費の政令市費化――

正念場の2015年

学校事務職員として

生きていく道を聞い取ろう――

17年4月を目指とした教職員人件費の政令市費化。県内に3つの政令市を抱え、義務制学校の6割の人件費が県から市へ移譲される神奈川では義務教育制度の根幹を搖るがす大きな課題としてある。

また私たち学校事務職員にとっては任用一本化等制度解体の攻撃も懸念される。学校事務職員として働き続けるために、正念場の今年、全力で闘おう！

■労働条件の切り下げは許さない！
移譲に当たつて政令市の側の考え方は、給与、勤務時間や休暇制度などの労働条件、福利厚生など、市の制度との整合性を図ることであり、組合の側は賃金水準や労働条件の切り下げは認められず、移譲に伴う業務変更・労働強化に対してもNOだ。

給与等の条例化、システム構築等の時間を考慮すると主要

な事項はこの1年がタイムリミット。財源の確保も相変わらず不透明で結局のところどうなるかわからないのに、移譲という「結論」だけが決まっている。そんなの許せん！

■学校事務職員として働き続けのため――！
三市と県、4者の中で労働条件の格差を作り出さないための闘いが重要。学校に正規職員としての学校事務職員を配置するという原則は譲れないと。市行政職との任用一本化や人事交流には断固反対だ。

「分権」や「規制緩和」で進む新自由主義的な教育再編の流れの中に政令市費化があり、市町村費化までを見据えた攻撃の始まりであることは明らか。今どれだけの闘いを作れるかと言ふことが、続く攻撃への歯止めにもなる。

■昇格時、退職時、一重の差別を許さない！

県はこの3月、2年間の県独自の賃金カットを終了するが、4月からは国家公務員と同様「給与制度の総合的見直し」を実施し、基本給の平均2.37%削減する。また、退職金の激減緩和措置としての「調整額引き上げ」が、級ごとの額の拡大で、退職手当の在級間の格差は一層拡大した。

今年度の事務職員定年退職者は6級が48名、5級のまま退職する人が4名。同じよ

え、一つ一つの労働条件を獲得してきた私たちの立ち位置を改めて確認し、新自由主義が作り出す「教育の民営化」に断固反対していく。学校事務職員として働き続けるために全力で闘かうぞ。ともに！

公正・公平な任用一本化に

「連帯」NO.250号でも書いたように、2015年の5・6級昇格は退職手当の調整額「改正」を受けたものになる。級毎の「貢献度」という訳のわからない理由により、眞面目にコツコツと働いている者が不利益を被るなど許せない話だ

4年目の3・11に

私たち、長年の取り組みの中での昇格は賃金改善の一環であり誰でも5級まで昇格

うに何十年も働いてきた事務職員同士が、5級か6級かの違いで、退職手当にまで大きな差が出る。雇用者として当局の責任は極めて大きいのだ。

●年齢順の昇格を――

私たち、長年の取り組みの中での昇格は賃金改善の一環であり誰でも5級まで昇格

うに何十年も働いてきた事務職員同士が、5級か6級かの違いで、退職手当にまで大きな差が出る。雇用者として当局の責任は極めて大きいのだ。

誰が見ても納得できる公平・公正な昇格を求めよう！共に！

私たち、長年の取り組みの中での昇格は賃金改善の一環であり誰でも5級まで昇格